

Einweihung der Feuerwehr-Fahrzeuge

Die Angehörigen der Feuerwehr (AdF) von 13 Freiburger FW-Korps verfügen über neue, harmonisierte Einsatzfahrzeuge. Im Jahr 2020 wurden 14 Fahrzeuge und im Jahr 2021 ein Dispositiv Sanitätsdienst zur Unterstützung (SDU) ausgeliefert.

Die Einweihung hat am Mittwoch, 29. September 2021 in Châtel-St-Denis stattgefunden. Letztere musste aufgrund der sanitären Bedingungen auf heute verschoben werden.

Der Direktor der KGV überreichte den Vertretern der verschiedenen FW-Korps einen symbolischen Schlüssel.

Der kantonale Feuerwehrinspektor bedankte sich schliesslich bei den AdF für ihren Einsatz, der sehr geschätzt wird, und empfahl seinen Feuerwehrkollegen, diese «88,5 Tonnen Fahrzeuge und 2715 Pferdestärken» gut zu nutzen.

Folgende FW-Korps haben ein Fahrzeug erhalten:

Zugfahrzeug Pick-up, Feumotech

Châtel-St-Denis, Estavayer, Glâne-Nord, NPC, Rive-Gauche

Personentransport-Fahrzeug, Feumotech

Haut-Lac, Intyamon, Bulle

Materialtransport-Fahrzeug mit 4 Modulen, Vogt

Basse-Veveyse, Villars-sur-Glâne, Gurmels, Sense-Süd, St. Silvester

Autodrehleiter, Magirus-Iveco

Châtel-St-Denis

Kastenwagen mit Anhänger (Dispositiv Sanitätsdienst zur Unterstützung)

Villars-sur-Glâne

15 Fahrzeuge und 1 Anhänger wurden für einen Gesamtbetrag von ~2.8 Mio. geliefert, davon wurden 1,45 Mio. durch die KGV subventioniert.